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1 … Je commence par une question: « Frère Philippe, lors de la confession publique, les sœurs peuvent-elles 
intervenir ? » Oui, frères, elles peuvent écrire leurs interventions que le diacre remettra au dirigeant. Et si 
nécessaire, le dirigeant leur donnera la parole. Je voudrais aussi dire qu'une sœur peut jouer au piano, au tam-
tam et même servir d’interprète s'il y a lieu. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
2 Dans une vision, William Branham avait vu d'abord l'ensemble des églises catholiques, protestantes et 
évangéliques d'Asie puis de l'Europe et de l'Amérique et il a dit: «Oh! Quelle corruption!». Et il a dit que celle 
d'Amérique déambulait et se tortillait au rythme du rock'n'roll… Et il a dit que chaque fois que l'une des 
églises venait, elle repartait vers un certain endroit et disparaissait vers le bas. Et ensuite, son groupe venait, 
ceux qui avaient cru en son Message lorsqu’il était vivant sur la terre et il a dit: « Et j'entendis la mélodie de 
«En avant, soldats chrétiens.» Je regardai: et c'était ce groupe de jeunes filles sanctifiées; elles étaient 
exactement comme elles se présentaient au début, toutes vêtues correctement, leurs cheveux tombant jusqu'au 
bas de leur dos, paisibles et propres, marchant comme ceci, au pas de l'Évangile. Elle était la Parole. Et il 
semblait qu'il y en avait une de chaque nation. Je regardai et je les vis passer devant moi. Et au lieu de 
descendre, elles commencèrent à monter. Et je remarquai que deux ou trois d'entre elles essayaient de sortir 
du rang. Je m’écriai: «Restez en ligne! Restez en ligne !». Et la vision me quitta. Je me tenais debout dans 
cette chambre, en train de crier: «Restez en ligne!». Vous voyez ? Et ces jeunes filles qui rompaient le pas 
étaient celles de la Suisse avec Alexis Barilier et de l’Allemagne avec Ewald Frank. Et la troisième qui est 
celle de l’Amérique, c’est l’œuvre de Joseph et Billy Paul Branham. Et au lieu de chercher à comprendre, vous 
êtes indignés. Et vous dites: «Ne vois-tu pas que tes disciples te déifient en mettant ton nom dans les chants et 
les prières ?». Or Psaumes 82 et Jean 10:34 disent que les prophètes sont des Dieux. Et cette femme vit 
Samuel et poussa un grand cri disant: Je vois un Dieu ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Frères, quand un prophète est mort, Dieu ne peut jamais rester là à assister aux désordres des hommes. Il ne 
peut se trouver de Salut qu'au travers d'un prophète messager vivant sur la terre. La sacrificature de l'Ancien 
Testament ou les ministères d'Éphésiens 4:11 ont simplement la mission d'entretenir la foi du peuple jusqu'à ce 
que Dieu envoie à nouveau un autre prophète messager sur la terre. Le sacrificateur n'a pas le droit 
d'interpréter ou d'ajouter quoi que ce soit à ce que le prophète messager de son temps a dit. Il doit dire: «Le 
prophète est le Fils du Maître, nous apôtres, prophètes d’église, évangélistes, docteurs et pasteurs, nous ne 
sommes que des esclaves, des serviteurs inutiles dans la maison du Maître. Jean 6:40 dit qu'il faut discerner le 
Fils pour avoir la Vie éternelle!». Et le Fils c’est celui au travers de qui il a plu à Dieu de se révéler à son 
peuple en une génération.  
4  Chaque prophète messager est le Fils unique de Dieu en sa génération. Dans Galates 1:15-16, Paul a dit aux 
apôtres, prophètes, évangélistes, docteurs, pasteurs, rabbins, scribes et sacrificateurs de son temps qu’il a plu à 
Dieu de révéler le Fils au travers de lui et qu’il était le seul dépositaire de la vérité et que même si un ange, 
quel que soit lequel, venait du Ciel pour dire autre chose, que cet ange-là soit maudit. Vous voyez ? Et cela, 
Ewald Frank, Joseph Coleman, Billy Paul et Joseph Branham et autres ne le savent pas et c’est pourquoi ils 
avaient mis la mort dans le pot et les fils de prophète étaient là assis dans la désolation durant quarante ans. Il a 
fallu Élisée, un autre prophète messager comme Élie pour assainir le pot.  
5   Il n'existe pas une assemblée branhamiste où le pasteur n'est pas allé plus loin que son maître pour produire 
de nouvelles révélations. Chacun a suivi sa propre voie selon la vision de Junior Jackson. Et vous 
branhamistes, si un pasteur va plus loin que William Branham et vous dit une seule chose qui n'est pas 
clairement écrite dans les brochures de William Branham, vous devez lui demander d'où il tire cela parce que 
ce droit n’a jamais été accordé à un sacrificateur ou à l’un des ministères d’Éphésiens 4:11 mais uniquement à 
un prophète messager; et un pasteur qui fait cela, c’est un fondeur de veau d’or ! [Ndr: L'assemblée dit: 
« Amen! »]. Dès qu'il commence à dire: «La Bible dit, la Bible dit...» avec toute la piété et les explications, 
peu importe combien il est bon et sincère, c'est un serpent. Vous devez lui demander en vertu de quel mandat 
divin il fait cela. Et vous devez le lui demander parce qu’il s’agit de Salut ! Amen ! En dehors de ce qu’il a plu 
au roi de vous donner au travers d’Hégaï, tout le reste, ce sont les vernis à ongles et rouges à lèvres de Jézabel. 
Si ce pasteur a beaucoup d’idées, d’inspirations et d’ambitions, dites-lui d’aller faire de la politique parce que 
ses prétendues révélations, Dieu n’en a pas besoin. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
6  Maintenant, par rapport au pasteur Mathieu Ekoudi du Cameroun, j'ai téléchargé le fichier audio de la 
confession que l’apôtre Fabien Médou m’a envoyé et quand j'ai vu que cela avait duré environ sept heures, je 
n'ai pas écouté. Pour moi, si le Frère Mathieu est animé d’un bon esprit, il se tiendra là et dira: «Frères et 
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sœurs, le Message dit que être coupable en partie, c'est être coupable dans l'ensemble. Je reconnais tout ce 
que mon apôtre a dit et tout ce qui m'est reproché. Je pensais bien faire mais hélas ! Pardonnez-moi ! ... » et 
la confession ne durerait même pas cinq minutes. C'est ce que j'attendais et je lui ferais grâce. Vous voyez ? 
Qu’il sache qu’un ange de Satan ne peut pas avoir suffisamment de paroles pour devenir un ange de Dieu au 
Cri de minuit. Il n’est pas digne d’être pasteur mais il le reste par grâce. Toutefois, comme le Frère Mbuyi, il 
ne prêchera pas pendant sept mois. 
7 Quand vous êtes les seuls à prêcher des choses qui ne sont pas écrites dans le Message, quel est votre but ? 
Vous voulez que lorsque toutes les assemblées des nations passeront devant le Seigneur avec leurs drapeaux, 
l'assemblée de votre nation ait un iota de plus que les autres ? Si vous me demandez quelle hauteur de 
chaussures les sœurs doivent avoir, je vous dirai: trois, cinq ou dix centimètres ! Mais l'esprit qui vous pousse 
à demander cela est un démon. C'est à Hégaï de vous donner ce qu'il a plu à Dieu de vous donner. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Au temps du soir, lors d'un service de William Branham, une femme s'est levée 
pour parler en langues et William Branham dit : «Une femme se leva dans la réunion, une baptiste… et elle 
commença à parler en langues;… Et avant qu’elle puisse dire quoi que ce soit, le Saint-Esprit donna 
l’interprétation, disant: « Ainsi dit le Seigneur: dans moins de trois mois, l’Esprit de Moïse, d’Élie et de 
Christ sera à l’œuvre dans ce tabernacle ». Cela s’est réalisé de façon parfaite». William Branham a parlé de 
cela et cette prophétie est connue dans le monde entier parce qu'il a plu à Dieu et à William Branham d'en 
parler. Mais je vous dis que cette même femme baptiste a donné plusieurs autres prophéties dont des 
prophéties de premier ordre. Mais dès l'instant où William Branham n'en a pas parlé, peu importe combien 
cela paraît vrai, les branhamistes ne devraient jamais en parler. Vous voyez ? Tous ces comportements, nous 
n'en voulons pas et les pharaons et les pasteurs et apôtres messagers, nous n'en voulons pas ici. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
8 Quand un prophète messager parle, nul n'est habilité à le juger. William Branham dit que les baptistes sont 
des loges de Satan mais cette femme baptiste peut se tenir là et prophétiser et le prophète dit que cette fois, 
c'est Dieu qui a parlé au travers d’elle et Dieu reconnaît cela et le peuple qui croit au prophète se réjouit. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »].  
9 Maintenant, concernant cette femme, elle avait de puissants dons spirituels mais des dons selon 1 
Corinthiens 12, et les dons de prophétie, il y en a trois dispensations: le don de prophétie selon 1 Corinthiens 
12, le ministère de prophète selon Éphésiens 4:11 et enfin le prophète messager avec toujours le même Saint-
Esprit agissant au travers de ses trois dispensations. Mais remarquez qu’un don de prophétie, si grand soit-il, 
ne peut pas annoncer la venue d’un prophète messager sur la terre et pourquoi ce prophète messager viendra 
sur la terre. Un don de prophétie ne peut pas faire cela. Vous voyez ? Et cela, les branhamistes ne le savent 
pas. La Bible dit que l’église catholique est la mère des églises protestantes et évangéliques y compris les 
missions et  ministères et les églises dites révélées. Mais avec l'émergence du christianisme, nous avons vu 
l'apparition d'une nouvelle race d'églises qui ne se contente pas seulement de tordre ou de modifier ce qu'un 
prophète messager a dit mais qui crée ses propres mystères et les interprète. Ce sont des églises lesbiennes. Et 
une semence Parole ne pouvait jamais faire cela même sur le chemin de l'égarement. 
10 Regardez le judaïsme: aucun des dizaines de livres apocryphes ne fut jamais accepté par les Juifs parce 
qu’ils sont le peuple de Dieu et Dieu marchait au milieu d'eux. Et l’islam est un exemple concret. Regardez 
l'islam, il y a deux grandes tendances. Il y a d’un côté, ceux qui sont restés avec le coran uniquement et de 
l’autre côté, ceux qui en plus du coran, acceptent les hâdiths et autres livres pourvu qu’il y ait le nom d’Allah 
et de Mahomet à l’intérieur. La question que vous devez vous poser est : est-ce que l’islam existait depuis 
Mahomet ou à partir des califes ? Si l’islam existait depuis Mahomet alors, vous devez jeter les hâdiths à la 
poubelle. Chaque religion et chaque croyance, dans le vrai ou le faux, manifestent ces deux choses. Vous 
devez rester avec ce qu’il a plu à Dieu de donner au travers du prophète vivant de votre temps et regarder tout 
le reste comme la mort dans le pot. L’islam, le christianisme et le judaïsme sont les trois grandes 
manifestations de Satan sur la terre. Ce sont les trois esprits de grenouille dans Apocalypse 16:13. Ces trois 
religions se réclament d'Abraham. Ces trois religions croient en Moïse. Ces trois religions ne croient pas aux 
prophètes vivants mais chacune se réclame d'un prophète qu'elle n'a pas connu. Chacune d'elles a son propre 
livre saint. Et toutes les trois attendent le Messie. Ce sont les trois esprits de grenouille dans Apocalypse 
16:13. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
11  Un véritable fils de Dieu reste avec la Parole apportée par un prophète sur la terre. Et lorsque ce prophète 
quitte la terre, après un petit temps, pour les fils de Dieu, il y a une famine sur la terre et Dieu doit envoyer un 
autre prophète messager sur la terre. Les élus aiment les prophètes. Une profondeur en eux aime les prophètes, 
c’est pourquoi avant ce ministère, j’ai rencontré le Message de William Branham. Un enfant de Dieu ne peut 
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jamais suivre un apôtre, un prophète d’église, un évangéliste, docteur ou pasteur mais un prophète messager 
parce que la Parole de Dieu vient au prophète. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
12 Regardez au Congo, environ quinze assemblées branhamistes et évangéliques ont cru au Cri de minuit et 
l’apôtre Crépin les a baptisées et  cela arrivera dans chaque nation où il y a un véritable enfant de Dieu. La 
Bible est le livre des livres des prophètes et aussi longtemps que des enfants de Dieu sont sur la terre, Dieu 
enverra des prophètes. Les fils du diable suivront des pasteurs, des apôtres, prophètes d’église, évangélistes et 
docteurs mais les fils de Dieu suivront toujours un prophète messager vivant qui les rassemblera autour de la 
Parole. Le 24 avril 1993, je n'ai pas vu l'Ange et l’Agneau remonter au Ciel. Ils sont avec nous et donc 
personne ne pourra nous empêcher d'aller au Ciel avec Eux. Quiconque combattra ce Message pour ses 
propres intérêts, le Seigneur Jésus-Christ le combattra et le vaincra. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]. 
13 Comment peut-on dire : « Amen » à une Parole et faire obstacle à l’accomplissement de cette Parole ? C’est 
pourquoi, vous qui passez votre temps à crier «Amen» lors des prédications comme des branhamistes, arrêtez 
cela ! Quand un ministère d’Éphésiens 4:11 prêche, dites: « Amen » si vraiment cela est nécessaire et aussi 
longtemps qu'il n'a rien dit de faux car c'est seulement lorsqu'un prophète messager prêche qu'un ange descend 
et lève la main droite vers le Ciel du début jusqu'à la fin de sa prédication à cause de l’infaillibilité. [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
14 Dieu se révèle dans la simplicité et révèle sa Parole dans la simplicité. Tout en Dieu est douceur et 
simplicité. Tout ce qui est hautain, rejetez-cela ! La révélation de la Parole n'a jamais été un mystère. On lisait 
les sept sceaux et tout était mystérieux mais quand le premier sceau fut ouvert, ce n'était rien d’autre que 
l'église catholique romaine qui était toujours avec nous. Vous voyez ? Vous avez entendu parler des sept 
tonnerres, mais quand la révélation est venue, les sept tonnerres n'étaient rien d’autres que la voix de Dieu qui 
révèle les sept sceaux. Vous avez entendu parler de «Que quiconque discerne le Fils et croit en lui a la Vie 
éternelle… » et les branhamistes vous ont troublés avec cela mais quand la révélation est venue, le Fils, ce 
n'était rien d'autre que le prophète messager vivant sur la terre. Et nous avons connu que la sacrificature de 
l’ancien Testament ce sont les ministères d'Éphésiens 4:11 et ce sont les serviteurs dans la maison du Maître. 
Et c'est en relisant que j'ai vu que j'avais déjà donné la révélation du Fils dont parle Jean 6:40. Cela est venu 
dans toute la simplicité, sans cérémonie. Et c'est pareil pour le Salut.  
15  Le Salut, ce n'est pas des jeûnes de pénitence. Si j’étais au temps de Noé, je pouvais dormir tranquillement 
parce que je suis déjà dans l'arche qui est le Message et la puissance qui me soulèvera. Au temps de Noé, si je 
devais faire quelque chose, ce n'est pas de jeûner mais de m'approcher de Noé et lui dire: Noé, Dieu t'a-t-Il 
réellement montré une vision le 24 avril 1993 ? S'il me répond: «Oui !», alors je me recouche et je dors 
paisiblement comme ce petit oiseau dans le creux du rocher. Le Salut, c’est la chose la plus simple qui soit et 
là où il y a le Salut, l'insensé et le sage tiennent le même langage et le professeur d'université n'a rien à 
enseigner au cultivateur illettré. Gloire à Dieu ! Je vois le Salut, je vois le Paradis maintenant ! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. 
16 Vous parlez d’Ewald Frank, Baruti Kasongo, Donald Parnell, M’bra Parfait, Joaquim Gonçalves, Joseph 
Coleman et autres? Lequel d'entre eux rebaptise-t-il les branhamistes ? Il n'y en a pas ! Un prophète, c'est un 
aigle, et ce n'est pas un oiseau qui pond ses œufs dans les nids des autres oiseaux. Hier, j'ai publié le mail d'un 
pasteur branhamiste du Zimbabwe. Avant qu'il n'entende parler du Cri de minuit, il a rêvé par deux fois que 
William Branham prêchait au Zimbabwe et lorsqu'il s'est approché de lui pour voir, il a vu que c'était un 
Africain. La voix était celle de William Branham et de loin, c’était William Branham mais de près, c’était un 
Africain. Qu'est-ce que c'est ? Les mêmes anges de Dieu qui ont été avec les saints prophètes autrefois sont à 
nouveau ici sur la terre pour le rassemblement des saints. Je vois le Paradis. Je vois tous les saints. Dieu 
merci ! Dieu merci ! 


